



Platzordnung Wohnmobilparkplatz Passathafen

Sehr geehrter Gast,
wir heißen Sie herzlich willkommen und wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt auf unserem Wohnmobilparkplatz im Passathafen. Im Interesse aller Platznutzenden bitten wir Sie, sich rücksichtvoll zu verhalten, um sich und den anderen Platzmietenden den Aufenthalt auf diesem Platz angenehm zu gestalten.

Beachten Sie daher bitte folgende Platzordnung:

1. Allgemeines

- Der Wohnmobilparkplatz bietet Platz für 35 Wohnmobile.
- Mit Annahme der Platzleistungen wird die Platzordnung anerkannt.
- Der Wohnmobilparkplatz ist ganzjährig geöffnet.
- Der Wohnmobilparkplatz ist Wohnmobiltouristen vorbehalten. Die max. Parkzeit beträgt 24 Stunden.
- Den Weisungen des Betreibenden muss Folge geleistet werden, insbesondere bezüglich der Aufstellung der Fahrzeuge.
- Der Betreibende ist in Ausübung des Hausrechtes berechtigt, Personen des Platzes zu verweisen, wenn dies zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung auf dem Parkplatz und im Interesse der anderen Nutzenden erforderlich scheint.

2. Nutzungsgebühren

- Für den Aufenthalt wird ein Entgelt von 19,00 € je Wohnmobil und Tag (24 h) erhoben. Das Entgelt schließt die Nebenkosten für die Nutzung von Strom sowie die Abwasserentsorgung ein.
- Die Parkplatzgebühr zuzüglich der Kurabgabe für auswärtige Gäste ab 18 Jahre ist am Kassenautomaten zu bezahlen. Die Abrechnungszeit beginnt mit Einfahrt auf den Stellplatz.

3. Regelungen

- Die Benutzung und das Befahren des Platzes erfolgt auf eigene Gefahr. Es gilt die StVO. Die Höchstgeschwindigkeit auf dem Platz beträgt 10 km/h.
- Achten Sie bitte auf die Parzellierung zur Einteilung der Parkplätze.

- Die Nachtruhe in der Zeit zwischen 22:00 Uhr und 8:00 Uhr ist einzuhalten.
- Ordnung und Sauberkeit sind selbstverständliche Pflichten aller Nutzenden des Platzes. Alle Anlagen und Einrichtungen sind schonend zu behandeln. Der Parkplatz ist bei Abreise im ordentlichen Zustand zu hinterlassen.
- Offene Feuerstellen und Grillstellen sind nicht gestattet.
- Das Aufstellen von Zelten und Vorzelten ist nicht gestattet.
- Tierhalter:innen haben dafür Sorge zu tragen, dass andere Parkplatznutzende nicht belästigt werden. Hundekot ist umgehend zu beseitigen. Für Hunde besteht eine Leinenpflicht.
- Zur Aufrechterhaltung der Ordnung und der Sicherheit ist auf dem Platz die Ausübung eines Gewerbes, jeglicher Verkauf oder Schaustellung untersagt.

4. Ver- und Entsorgung

- Der Parkplatz bietet kostenlose Grauwasserentsorgung.
- Für die Inanspruchnahme der vorhandenen Versorgungseinrichtung für Wohnmobile mit Frischwasser wird pro 100 Liter ein Entgelt von 1,00 € erhoben.
- Sanitäreinrichtungen sind nicht vorhanden.
- Abfälle jeglicher Art gehören ausschließlich in die hierfür vorgesehenen Abfallbehälter auf dem Platz.

5. Haftung

- Die Benutzung erfolgt auf eigene Gefahr. Jegliche Schadenersatzansprüche gegen den Betreiber sind ausgeschlossen.

6. Informationen und Kontakt

- www.passathafen.luebeck.de
- Passathafen | Priwallpromenade 32 | 23570 Lübeck
Tel.: (0451) 122 – 87600 | Mobil: 0151 20402479
passathafen@luebeck.de
- Hansestadt Lübeck
Bereich Schule und Sport
Kronsfordter Allee 2-6 | 23560 Lübeck
Tel.: (0451) 122 – 52 04 | Fax: (0451) 122 – 52 90
schuleundsport@luebeck.de

Campsite rules for the Passathafen Mobile Home Park

Dear Guest,
We would like to extend a warm welcome to you and wish you a pleasant stay at our mobile home park in the Passathafen. In the interests of all users of the site, we would ask you to show consideration in order to make your stay in this mobile home park a pleasant one for yourself and other occupants.

So please observe the following site rules:

1. General

- The mobile home park offers space for 35 mobile homes.
- In taking advantage of site services, you acknowledge the site rules.
- The mobile home park is open all year round.
- The maximum parking time for each user is 24 hours.
- The mobile home park is reserved for mobile home tourists.
- The instructions of the operators must be followed, particularly with regard to positioning the vehicles.
- In enforcing the house rules, the operator is entitled to dismiss individuals from the site if this appears necessary in order to maintain safety and order on the site and in the interests of the other guests.

2. Usage fees

- A fee of € 19.00 per mobile home per day (24 hrs) is charged for staying on the site including electricity and wastewater disposal.
- The parking fee additional the spa tax for non-local guests from the age of 18 must be paid at the ticket machine. The billing period starts when you enter the site.

3. Rules

- You use the site and drive on it at your own risk. The German road traffic regulations (StVO) apply. The speed limit on the site is 10 km/h.
- Please pay attention to the subdivisions used for assigning parking spaces.
- Peace and quiet must be observed between 10 p.m. and 8 a.m.

- It goes without saying that all users of the site have a duty of tidiness and cleanliness. All systems and facilities must be treated with care. Your designated position must be left in good condition on your departure.
- Open fires and barbecue areas are not permitted.
- It is not permitted to set up tents or awnings.
- Pet owners must ensure that other guests of the site are not disturbed. Dog excrement must be disposed of immediately. Dogs must be kept on a leash.
- In order to maintain order and safety, it is not permitted to perform any trade, conduct any sale or exhibit any products on the site.

4. Utilities and disposal

- Your parking space offers free waste water disposal.
- A charge of € 1.00 per 100 liters is levied for the use of the existing supply facility for mobile homes with fresh water.
- There are no sanitary facilities.
- Waste of any kind must only be placed in the designated refuse containers on the site.

5. Liability

- Visitors use the site at their own risk. No claims for damages of any kind against the operator will be entertained.

6. Information and contact

- www.passathafen.luebeck.de
- Passathafen | Priwallpromenade 32 | 23570 Lübeck
Tel.: +49 (0)451-122-87600
Mobile: +49 (0)151 20402479
passathafen@luebeck.de
- Hanseatic Town of Lübeck
Department for Schools and Sport
Kronsfordter Allee 2-6 | 23560 Lübeck
Tel.: +49 (0)451 122-5204
Fax: +49 (0)451 122-5290
schuleundsport@luebeck.de

